



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

Syrie

Question écrite n° 132631

Texte de la question

M. Hervé Féron attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la réunion qui s'est tenue le jeudi 19 avril 2012 à Paris et qui avait pour objet de faire pression sur le régime syrien qui, bien qu'ayant signé un accord sur la mission des observateurs de l'ONU, continue de contrevenir au cessez-le-feu. Une quinzaine de ministres des affaires étrangères occidentaux et arabes se sont réunis à Paris pour afficher leur fermeté à l'égard du régime syrien, Moscou et Pékin ayant décliné l'invitation. Il lui demande de bien vouloir lui indiquer quel bilan il fait de cette réunion de travail.

Données clés

Auteur : [M. Hervé Féron](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (2^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 132631

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 22 mai 2012, page 4012

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)